



Presentadas las Ligas CaixaBank 2025 de escala i corda y raspall

- **El CaixaForum de València ha acogido la puesta de largo de las primeras competiciones profesionales del año.**
- **Los campeonatos comienzan este viernes día 10 en los trinquets de Vilamarxant y Piles y celebrarán las finales durante los meses de marzo y abril.**

València, 9 de enero de 2025

Las Ligas CaixaBank 2025 Profesionales de escala i corda y raspall masculinas y femeninas ya están en marcha. El CaixaForum de València ha sido el escenario de la presentación de los primeros campeonatos profesionales de pilota valenciana del nuevo año en un acto que ha contado con la asistencia de unas 300 personas entre pilotaris, autoridades y gente vinculada a la pilota valenciana.

La velada ha estado presidida por el director general del Deporte de la Generalitat Valenciana, Luis Cervera; la directora territorial de CaixaBank en la Comunitat Valenciana y la Región de Murcia, Olga García; el presidente de la Diputació de València, Vicent Mompó; y el presidente de la Federació de Pilota Valenciana, Vicent Molines.

Para Vicent Molines, "iniciamos el segundo año del nuevo modelo de gestión global de la pilota valenciana. Los diversos estamentos de la pilota querían un cambio, y hemos comenzado el camino de ese cambio. En ese camino ya hemos dado algunos pasos, como unificar toda la pilota bajo el paraguas de la Federació, hemos podido ofrecer una estructura escalonada y un calendario consensuado y, a nivel profesional, por primera vez en la historia los jugadores y jugadoras han compartido cartel y trinquet".

Según Olga García " Nos sentimos orgullosos de que CaixaBank patrocine estas Ligas de pilota valenciana, para estar cerca de los valencianos y las valencianas, impulsar las actividades del territorio, apostar por la cultura y tradición local e impulsar el deporte como estilo de vida". "Aquí es donde hemos de estar y donde queremos estar, con el firme compromiso de compartir la pasión, la dedicación, el esfuerzo, en ocasiones el sufrimiento, pero siempre con el sueño de un futuro mejor, como es el caso de este grupo de jugadores y jugadoras profesionales", ha destacado la directora territorial de CaixaBank en la Comunidad Valenciana y Región de Murcia.

NOTA DE PRENSA



Vicent Mompó invitó "a que más instituciones acompañen nuestro deporte y hagan la pilota más grande. Es importante que en cada partida que juguéis tengáis claro que hay en cada persona un mensaje de superación y de orgullo de ser valencianos. Queremos ver a más jugadores y jugadoras porque hacen falta.

Para Luis Cervera, la Lliga "es un acontecimiento deportivo que reúne los valores de esfuerzo, cultura, tradición y trabajo en equipo. 2025 tiene que ser el año de la consolidación y el motor que impulsa este deporte entre instituciones, Federació y deportistas tiene que funcionar a pleno rendimiento".

El turno de palabra ha dado paso al de las presentaciones de los diferentes campeonatos y equipos. Un total de 85 jugadores y jugadoras distribuidos en 34 equipos competirán en los cinco campeonatos, que arrancan este viernes y se cerrarán en el mes de abril.

ESCALA I CORDA

25 jugadores competirán en la Liga CaixaBank Pro1 de escala i corda. La máxima categoría de la modalidad estará formada por 10 equipos, con cinco tríos y otras tantas parejas.

Marc y Pere representarán al Ayuntamiento de Pedreguer-masymas Supermercats. Puchol II y Javi defenderán al Ayuntamiento de València, mientras que Francés y Conillet lucirán el nombre del Ayuntamiento de Orba. De la Vega y Tomàs II jugarán por el Ayuntamiento de Dénia y Alejandro y Nacho serán los embajadores del Ayuntamiento de Montserrat.

Por su parte, los tríos serán los compuestos por Pere Roc II, Monrabal II y Bueno, bajo la denominación del Ayuntamiento de Meliana; Salva Palau, Héctor y Guillem Palau, con Ayuntamiento de Murla-Ayuntamiento de la Vall de Laguar; Julio Palau, Jesús y Carlos (Ayuntamiento de Alginet), Diego, Salva y Guillermo (Ayuntamiento de Onda) y Mario, Hilari y Álvaro Mañas (Ayuntamiento de Riba-roja - Hidraqua).

La fase regular arrancará el viernes día 10 en Vilamarxant y también visitará los trinquets de Pelayo, Pedreguer, Orba, Riba-roja, Massamagrell, Sueca, Benissa, la Pobla de Vallbona, Vila-real, Dénia, Petrer, Benidorm, Murla, Xàbia o Burriana. Concluida la liguilla, las semifinales se disputarán entre el 5 y el 10 de marzo. La final está programada para el domingo 23 en el trinquet Pelayo.

En cuanto a la Liga CaixaBank Pro2, estará integrada por seis equipos de parejas. Adrián II y Morret representarán al Ayuntamiento de Massamagrell; Abel y Muedra II lucirán el nombre del Ayuntamiento de Moixent-CPV Moixent y Carlos Donat y Marc Barber jugarán bajo del nombre del Ayuntamiento de València.

Vicent y Ulises (Vinales), Héctor y Rubén (Ayuntamiento de Sueca) y Peye y Javier Campos (Ayuntamiento de Petrer-CPV Petrer) completan la lista de equipos de este segundo nivel de la escala i corda profesional.

RASPALL

Dirección de Comunicación Externa
Territorial Com Valenciana y Reg Murcia
crmiquel@caixabank.com
www.caixabank.com/comunicación



Mejor Entidad de Banca Privada en España 2024
Mejor Entidad de Banca Privada para UHNW en España 2024
Mejor Entidad de Banca Privada en Gestión Discrecional de Carteras en España 2024
Mejor Entidad de Banca Privada en Servicios de Family Office en España 2024



Mejor Banco en España 2024
Mejor Banco Digital en España 2024
Mejor Banco en ESG en España 2024

NOTA DE PRENSA



La 'Liga CaixaBank Pro1' de raspall masculino presenta siete equipos, en este caso tríos, hasta un total de 21 jugadores. Ian, Tonet IV y Marc representarán al Ayuntamiento del Genovés. Iván, Lorja y Ricardet jugarán por el Ayuntamiento de Xàbia, mientras que Salelles II, Raúl y Bossio lo harán por la Llosa de Ranes.

Vicent, Canari e Ibiza formarán el equipo del Ayuntamiento de Xeraco. Vercher, Brisca i Jose competirán por el Ayuntamiento de Oliva. Moltó, Murcianet y Momparler representarán al Ayuntamiento de Barxeta y Montaner, Seve y Nèstor jugarán por el Ayuntamiento de Castelló (Ribera Alta).

Esta 'Liga CaixaBank Pro1' comenzará el día 10 en Piles y se disputará también en los trinquets de la Llosa de Ranes, Castelló, Xeraco, el Genovés, Bellreguard, Xàbia, Oliva, Sueca, Canals y Ontinyent. La liguilla dará paso a las semifinales, previstas entre el 29 de marzo y el 5 de abril. Por su parte, la final está programada para el domingo 13 de abril.

La Liga CaixaBank Pro de raspall femenino contará con cinco equipos, formados por cinco tríos. Victoria, Isabel y Fanni competirán en representación del Ayuntamiento de Rafelbunyol.

Erika, Mar y Marina jugarán con el equipo del Ayuntamiento de l'Alqueria d'Asnar-Hinojosa; Ana, Júlia y Natalia defenderán al Ayuntamiento de Pedreguer-Rolser; Irene, Anabel, Mireia lucirán el escudo del Ayuntamiento de Massamagrell; y Clara, Amparo, Myriam integran la formación del Ayuntamiento de Bonrepòs i Mirambell.

El 13 de enero se jugará la primera partida en Xeraco. Durante la fase regular, la Liga de raspall femenino Pro visitará, además, los trinquets de la Llosa de Ranes, Dénia, Pelayo, Rafelbunyol, Oliva, Piles, Castelló, Massamagrell, la Pobla de Vallbona, Sueca, Pedreguer, l'Alqueria d'Asnar y Bellreguard. Las semifinales se disputarán del 15 al 23 de marzo, mientras que la final está programada para el 30 de marzo en Rafelbunyol.

En cuanto a la Liga CaixaBank Pro2 de raspall masculino, serán 12 jugadores distribuidos en seis formaciones. David y Verdú formarán el equipo del Ayuntamiento de Xeraco; Boronat y Ferrando representarán a la escuadra del Ayuntamiento de Canals, y Ximo y Terrades lo harán por el Ayuntamiento de Castelló de Rugat.

Por su parte, Diari y Rafa G. defenderán al Ayuntamiento de Gavarda-CPV Gavarda. Feo y Alejandro representarán al Ayuntamiento de la Llosa de Ranes y Bonillo y Javier integran el equipo del Ayuntamiento de Sueca.

Estuvieron presentes en representación de sus municipios los alcaldes Elia Ferrer (Alginet), Horte Gómez (Castelló), Pablo Vilar (El Genovés), Pilar Peris (Massamagrell), Trini Montañana (Meliana), Sergi Ferrús (Pedreguer), Fran López y Rosa Azor (Rafelbunyol) y Robert Raga (Ribarroja) y los concejales Alfonso Saldaña (Alginet), Adrián Cabrera (Benissa), José Manuel Alberich (Bonrepòs i Mirambell), Joel Richart y Carlos Verdú (Castelló), Valentí Alcalá (Dénia), Juan Zamorano (Massamagrell), Laura Sanjuán (Montserrat), Salvador Sirera (Murla), José Cabrera (Pedreguer), Rafa Gómez (Ribarroja), Agustín Ruiz (Vinalesa), Evaristo Salom (Xeraco) y Juan Carlos Mengual (Vall de Laguar).

NOTA DE PRENSA



También se dieron cita Pedro Cuesta, diputado de Deportes de la Diputació de València; Jaime Casas, director de Instituciones de CaixaBank en la Comunitat Valenciana y la Región de Murcia; César Miguel, responsable de Comunicación de CaixaBank en la Comunitat Valenciana; Tino Bendicho, coordinador de pilota de la Generalitat Valenciana, M^a Ángeles Vidal, gerente de la Fundación Deportiva Municipal del Ayuntamiento de València; José Luis López, presidente de honor de la FPV; Ricard Cobo y Yolanda Damià, en representación de À Punt Mèdia; José Reig y Alonso Muñoz, de Intersport; y los miembros de la junta directiva de la FPV Belén Puchal, Susana Serrano y Juanba Camarrelles.